

## Tiga Ketum Lakukan Pertemuan, Kode Golkar, PAN dan PPP Berkoalisi?

JAKARTA (IM) - Pengamat politik UIN Syarif Hidayatullah Adi Prayitno menyatakan pertemuan antara tiga ketua umum partai politik, Golkar, PAN dan PPP, pada Kamis (12/5), merupakan kode keras menuju koalisi Pemilu 2024.

Ketiga partai ingin muncul memberikan alternatif pilihan pada Pilpres ke depan. "Ini merupakan kode keras koalisi. Meski tidak disampaikan secara eksplisit namun publik sudah bisa membaca ke arah sana. Munculnya Golkar, PAN dan PPP bersama, memberi alternatif baru koalisi setelah publik mempersepsikan Gerindra dan PDIP akan berkoalisi di Pilpres 2024," kata Adi, Jumat (13/5).

Golkar sendiri terlihat tampil sebagai partai tengah yang mampu membangun koalisi agama-nasionalis dengan PAN dan PPP.

"Relatively, Golkar itu paling mudah diterima oleh partai-partai lain saat ini. Inilah kelebihan Golkar dibandingkan partai lain," ucap pengamat politik dan peneliti LIPII tersebut.

Adi mencontohkan hambatan psikologis yang dihadapi jika PDIP berkoalisi dengan PKS atau jika Gerindra berkoalisi dengan Nasdem.

"Golkar tidak memiliki hambatan itu. Bahkan Ketum Golkar, Airlangga Hartarto, bisa diterima oleh semua partai," ungkap Adi.

Jika terbentuk koalisi antara Golkar, PAN dan PPP, maka ketiga partai ini juga sudah mencapai ambang batas presidential threshold sebesar 115 kursi di DPR karena kursi ketiga partai itu sudah mencapai 148 kursi.

"Bahkan, tidak tertutup kemungkinan akan ada partai lain yang bisa tergabung dalam koalisi yang dibangun oleh Golkar, PAN dan PPP ini," ujar Adi.

Sosok Airlangga yang cair dan bisa diterima oleh semua partai ini juga makin meneguhkan dirinya sebagai sosok yang sangat kuat di internal Golkar.

Selain itu, posisi Golkar dan Airlangga yang sangat konsisten dalam mendukung pemerintahan Presiden Joko Widodo juga menjadi kelebihan lainnya.

Hal ini sangat berbeda dengan partai pendukung koalisi pemerintahan lainnya yang menurut Adi sering kali mengkritisi pemerintah. ● han

## Pangkostrad Maruli Simanjuntak Terima Brevet Astros Kehormatan

JAKARTA (IM) - Panglima Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat (Pangkostrad), Letjen TNI Maruli Simanjuntak, menerima brevet Astros Kehormatan.

Penyematan dilakukan saat Puncak Latihan Penembakan Senjata Berat Terpadu Pussenarmed Kodiklatad, di Daerah Latihan, Desa Ujung Genteng, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Jumat (13/5).

Sebelum penyematan brevet kehormatan, Maruli bersama KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman menerima penjelasan tentang latihan terpadu.

Maruli juga melakukan penembakan secara langsung Raket MLRS Astros II MK 6 milik Yonarmed 10 Kostrad. Adapun amunisi yang digu-

nakan adalah SS-60 dan SS-80 jarak 60 KM baik single maupun triple.

Selain aksi MLRS Raket Astros, pada latihan ini, Pussenarmed juga mengerahkan Meriam 155 Caesar dan Meriam 155 mm M109 yang melibatkan satuan Yonarmed 9, 10 dan 13 Kostrad.

Kasad Jenderal Dudung berkeyakinan bahwa profesionalisme prajurit TNI AD, khususnya Artileri Medan masih terjaga. Hal ini terlihat dari gambaran latihan yang ditampilkan.

"Dengan keberhasilan dalam latihan penembakan ini, ini memberikan keyakinan kepada bangsa dan negara," TNI AD profesional dan siap menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia," ujar Jenderal Dudung. ● han



### PEMERIKSAAN M ARDIAN NOERVIANTO

Tersangka mantan Direktur Jenderal Bina Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri M Ardian Noervianto (kiri) berjalan menuju mobil tahanan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (13/5). M Ardian menjalani pemeriksaan sebagai tersangka dalam kasus dugaan suap pengajuan pinjaman Dana Pemulihan Ekonomi Nasional Daerah Tahun 2021.

## Dubes RI untuk Ukraina Gafur Akbar Meninggal Dunia

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) RI mengucapkan duka cita atas wafatnya Dubes RI untuk Ukraina, H.E. Ghafur Akbar Dharmaputra pada Kamis (12/5).

"Inna lillahi wa inna ilaihi raji'un. Menteri Luar Negeri, Wakil Menteri Luar Negeri beserta seluruh jajaran di Kementerian Luar Negeri RI berduka cita yang mendalam atas meninggalnya Duta Besar Ghafur Akbar Dharmaputra," demikian dikutip dalam keterangan resmi Kemlu, Jumat (13/5).

Kemlu menyebut almarhum Ghafur merupakan sosok diplomat senior Indonesia yang telah mendedikasikan kerja dan karyanya untuk negara dan bangsa.

Sewaktu menjabat sebagai Duta Besar RI di Ukraina, almarhum dinilai telah berjasa dalam mem-

bantu evakuasi WNI dan menjaga kepentingan RI selama masa yang sangat sulit di Ukraina.

"Almarhum terus menjalankan tugas-tugasnya sebagai Duta Besar secara paripurna hingga saat-saat terakhir. Semoga almarhum mendapatkan tempat terbaik di sisi-Nya dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberi kekuatan di masa yang sulit ini," kata dia.

Diketahui sebelumnya, Ghafur Akbar Dharmaputra lahir di Bandung, 16 Februari 1964.

Semasa hidupnya Ghafur pernah menjabat sebagai Staf Ahli Bidang Pembangunan Berkelanjutan Kementerian Koordinator Bidang Perencanaan (Kemkeno Perencanaan) hingga menjadi Konsultan Jenderal RI di New York, Amerika Serikat (AS). ● meci

# 2 Polhukam

FOTO: ANT



## Presiden Jokowi Undang Joe Biden Bertemu di G20 yang Digelar di Bali

Saat jamuan makan malam, Presiden Jokowi mengundang Presiden Joe Biden kembali bertemu di perhelatan G20 pada November mendatang di Bali.

WASHINGTON (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) Menghadiri jamuan santap malam antara pemimpin negara-negara ASEAN dengan Presiden Amerika Serikat, Joe Biden yang digelar di Gedung Putih, Washington DC, Ka-

mis (12/5) waktu setempat atau Jumat (13/5) pagi waktu Indonesia.

Saat jamuan santap malam tersebut, Presiden Jokowi mendapatkan kehormatan untuk membalas toast Presiden Biden. Dalam

statement pengantar toast, dia menyebut bahwa KTT Khusus ASEAN-AS merupakan momentum tepat untuk memperkuat kemitraan ASEAN-AS ke depan.

"Kemitraan ini sangat penting di tengah situasi dunia yang dipenuhi ketidakpastian saat ini. Untuk itu, saya mengajak kita semua untuk mengangkat gelas bagi kemitraan ASEAN-AS yang terus berkontribusi bagi penguatan nilai multilateralisme, perdamaian dan stabilitas kawasan,

motor penggerak kesejahteraan kawasan," ujar Presiden Jokowi

Dalam kesempatan itu, Presiden Jokowi juga mengajak Biden kembali bertemu di pertemuan G20 yang akan digelar pada November mendatang

UPACARA HARI PENDIDIKAN NASIONAL Mendikbud Ristek Nadiem Makarim memimpin upacara Hari Pendidikan Nasional di halaman Kemendikbud Ristek, Jakarta, Jumat (13/5). Peringatan Hari Pendidikan Nasional tahun 2022 mengusung tema Pimpilah, Bergerak untuk Merdeka Belajar".

## Tiga Nelayan Temukan Satu Peti Bom Mortir di Perairan Indramayu

CIREBON (IM) - Polres Cirebon Kota mendapat laporan dari tiga nelayan Cirebon yang menemukan peti berisi bom mortir saat menjangkau ikan di perairan Indramayu.

"Yang menemukan bom martir ini tiga nelayan asal Kabupaten Cirebon," kata Kapolres Cirebon Kota, Jawa Barat, AKBP Fahri Siregar, Jumat (13/5/2022).

Fahri mengatakan, ketiga nelayan menemukan satu peti bom martir di perairan Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, saat mereka sedang menangkap ikan.

Selanjutnya, peti tersebut dibawa ke Cirebon. Mereka kemudian memberi tahu temuan itu kepada Babinsa dan Babinkamtibmas.

Setelah dicek, kata Fahri, peti tersebut berisikan bom martir yang sudah berkarat dan jumlahnya tidak bisa dihitung secara pasti.

"Kalau jumlah tidak bisa dihitung secara pasti karena kondisinya sudah berkarat," ujarnya.

Fahri mengatakan satu peti bom mortir tersebut ditemu-

kan nelayan pada Selasa (10/5) di perairan Dadap, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Fahri menambahkan para nelayan juga sempat membicarakan penemuannya sebelum kemudian dilaporkan kepada petugas.

"Peti tersebut sempat disimpan di dermaga sebelum akhirnya mereka melaporkan penemuannya kepada kami," jelasnya.

Fahri dengan didampingi PJU Polres Ciko dan Kapolsek Gunungjati AKP Abdul Majid mengatakan, nelayan tidak menyadari benda yang terjaring adalah bom martir.

"Penemuan mortir aktif jenis granat tersebut ditemukan nelayan saat melaut, benda yang diduga mortir tersebut ditemukan di dalam sebuah kotak peti besi yang tersangkut oleh jaring nelayan di Laut Dadap Indramayu. Pada mulanya belum disadari kalau benda yang terjaring oleh nelayan tersebut sebagai bom martir, sehingga saat itu hanya disimpan di kapal," katanya.

Bom tersebut telah di-

musnahkan oleh satuan penjinak bahan peledak (Jihandak) dari Detasemen Brimob Polda Jabar.

"Langkah kami adalah melaksanakan sesuai dengan SOP yaitu dengan menghancurkan Satu-satu penjinak bahan peledak (Jihandak) dari Detasemen Brimob Polda Jabar memusnahkan benda yang diduga mortir tersebut. Dengan memilih lokasi pada area pesawahan jauh dari pemukiman penduduk di Desa Kalisapa, Kecamatan Gunungjati Kabupaten Cirebon," jelasnya.

Selain itu, Kapolsek Gunungjati, AKP Abdul Majid mengatakan, memilih lokasi tersebut untuk pemusnahan sudah melalui pertimbangan.

"Dipilihnya lokasi pemusnahan diduga mortir aktif tersebut dengan berbagai pertimbangan. Diantaranya dentuman yang akan ditimbulkan saat pemusnahan tidak mengganggu masyarakat dan tidak menimbulkan kerusakan pada rumah warga atau membahayakan warga masyarakat," ujar Abdul. ● meci

## Tiga Jaksa Gadungan Tipu Warga Rp2 Miliar Segera Disidangkan

MALANG (IM) - Tiga jaksa gadungan yang menipu warga hingga mengalami kerugian Rp2 miliar segeret disidangkan. Berkas, lengkap barang bukti telah diserahkan penyidik olres Malang kepada ke Kejaksaan Negeri (Kejari) Malang.

Kasat Reskrim Polres Malang AKP Donny Kristian Bara'langi mengungkapkan, ketiga tersangka yakni dua perempuan berinisial FRA (31) dan DTM (31), serta seorang pria berinisial RP (25). Ketiganya tersangka dijerat dengan Pasal 378 KUHP Pidana.

"Hari ini Kamis 12 Mei 2022 Unit Pidana Umum Satreskrim Polres Malang telah melaksanakan tahap dua, atau pelimpahan tersangka dan barang bukti kepada Kejaksaan Negeri Kabupaten Malang, perkara penipuan yang dilakukan oleh tiga orang tersangka yang mengaku sebagai pegawai kejaksaan," kata AKP Donny K. Bara'langi, dikutip Jumat (13/5).

Berdasarkan hasil pemeriksaan, ketiganya mengaku terbukti sebagai kepala kejaksaan negeri (Kajari) dan staf kejaksaan.

Ketiganya lantas menawarkan kepada korbananya berupa lelang kendaraan hasil sitaan kejaksaan dengan harga murah, sehingga korban percaya dan menyerahkan sejumlah uang kepada tersangka.

"Namun sampai dengan

sekarang korban tidak pernah menerima kendaraan tersebut, sampai pada akhirnya para korban mengetahui bahwa pelaku bukan seorang kajari atau pegawai kejaksaan," kata dia.

Dari hasil pemeriksaan diketahui ketiganya ternyata telah lama melakukan aksinya, tepatnya sejak 2019. Beberapa orang disinyalir telah menjadi korban tipu daya kejaksaan gadungan ini.

"Mereka memiliki peran masing-masing, pelaku utama berinisial FRA mengaku sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Kota Malang, DTM mengaku sebagai istri jaksa dan RP berperan sebagai staf kejaksaan (anak buah FRA)," tuturnya.

Total ada ketiga pelaku berhasil keuntungan hingga Rp 2 miliar lebih dari beberapa korban di wilayah Kabupaten Malang.

"Dari hasil penyidikan juga kami dapatkan keterangan bahwa hasil penipuan yang dilakukan ketiga pelaku ini, lebih dari 2 milyar rupiah. Beberapa korbananya ada di wilayah Kabupaten Malang," pungkas Donny.

Sebagaimana diberitakan sebelumnya, tiga pelaku jaksa gadungan diamankan di sebuah hotel di Yogyakarta pada Jumat 18 Maret 2022. Ketiganya diamankan setelah Satreskrim Polres Malang melakukan penyelidikan usai menerima laporan dari masyarakat. ● meci

## Tepung Telur Sebagai Alternatif Pengawetan Telur Segar

Oleh: Hanna Christy Theodora



Hanna Christy Theodora

akan menunjukkan perubahan ke arah kerusakan atau busuk.

Tepung telur merupakan salah satu produk alternatif untuk mengawetkan telur melalui proses pengeringan dan penepungan. Prinsip pengeringan telur yaitu mengurangi

kandungan bahan sampai batas mikroorganisme tidak dapat tumbuh.

Pembuatan tepung telur cukup mudah untuk dilakukan, yaitu pertama siapkan bahan-bahan seperti telur ayam segar, maltodekstrin, dan skim milk powder. Selain itu, persiapan juga alat-alat seperti baskom, loyang, mixer, dan oven. Setelah alat dan bahan sudah siap, selanjutnya dilakukan tahapan sortasi dan pencucian telur dengan air bersih. Telur dipecahkan dan ditimbang ke dalam baskom, kemudian dilakukan tahap pencampuran telur ayam segar dengan maltodekstrin dan susu skim menggunakan mixer hingga dihasilkan foam. Foam yang dihasilkan selanjutnya

dimasukkan ke dalam loyang, lalu dikeringkan menggunakan oven. Foam yang sudah kering kemudian dihaluskan dengan blender sehingga dihasilkan tepung telur utuh.

Pengolahan telur segar menjadi tepung telur dapat meningkatkan daya simpan tanpa mengurangi nilai gizi yang terkandung pada telur itu sendiri. Selain itu, penepungan telur dapat memperkecil volume bahan sehingga menghemat ruang dan biaya penyimpanan, jangkauan pemasaran yang lebih luas, serta penggunaannya lebih beragam.

(Penulis mahasiswa Fakultas Teknologi Industri Pertanian, Universitas Padjadjaran Bandung, Jurusan Teknologi Pangan)

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Circular Resolutions In Lieu Of An Extraordinary General Meeting Of Shareholders Of PT. Erawan Indonesia Jakarta (in liquidation) tanggal 25 April 2022 dan telah dinyatakan dalam Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan tanggal 13 Mei 2022, Nomor 2 dibuat dihadapan Novita Puspitarini SH, Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, para pemegang saham perseroan telah mengambil keputusan-keputusan antara lain sebagai berikut:

1. Menyetujui laporan akhir Likuidator Perseroan tertanggal 30 Maret 2022.
2. Menyetujui dan menerima segala tindakan yang telah dilakukan oleh Likuidator Perseroan berkaitan dengan proses likuidasi Perseroan yang akan mengikat dan menjadi tanggung jawab Perseroan, dan Para Pemegang Saham Perseroan menyetujui untuk memberikan pembebasan dan pelunasan tanggung jawab (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan atas semua tugas dan tanggung jawab yang telah dijalankan.
3. Menyetujui bahwa setiap kewajiban, termasuk kewajiban pajak yang akan ada di masa mendatang (apabila ada), menjadi tanggung jawab Para Pemegang Saham dan tidak ada tuntutan kepada Likuidator Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 14 Mei 2022  
PT. Erawan Indonesia Jakarta (dalam likuidasi)  
Ttd

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi persyaratan dalam Pasal 125 ayat 7 dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT PANCA GAMA BERSATU berkedudukan di Kabupaten Sidoarjo ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pengalihan saham yang mengakibatkan perubahan pengendalian dalam Perseroan.

Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor dan pihak-pihak lain yang mengajukan keberatan dengan maksud pengambilalihan saham-saham tersebut agar selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini ditunjukkan kepada:

PT PANCA GAMA BERSATU  
Jalan Puring No. 29, Jatipulo, Pal Merah Jakarta Barat  
Jakarta, 14 Mei 2022  
Direksi Perseroan

### PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT GANIMA PRIMA MINERALS (dalam Likuidasi), berkedudukan di Kabupaten Bogor, tanggal 10 Mei 2022, nomor 1, yang dibuat dihadapan Hartina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:

1. Menyetujui dan mengesahkan Neraca Akhir Likuidasi Perseroan;
2. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;
3. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan;
4. Menyetujui memberhentikan dan membatalkan Likuidator Perseroan.

Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:

Ir. Sukmandaru Pihahatomo  
Plaza Niaga I Blok D Nomor 18 Sentul City RT 003 RW 005, Desa Citanggul, Babakan Madang, Kabupaten Bogor.  
Kabupaten Bogor, 14 Mei 2022  
Likuidator

### PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, "PT. BUMIPASIR MANDIRI" berkedudukan di Jakarta Utara, dengan ini mengumumkan bahwa:

Sebagian besar saham dari "PT. BUMIPASIR MANDIRI" tersebut akan diakuisisi oleh salah satu pemegang saham dalam perseroan yaitu TIO TIAN, EFFENDY TIOS.

Bagi para pihak yang berkeberatan atas perubahan saham pengendalian tersebut dapat mengajukan keberatan dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan, dengan alamat Jalan Pluit Karang Cantik Blok 04 Barat No. 19, Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjaraning, Kota Administrasi Jakarta Utara.

Ttd  
Direksi  
"PT. BUMIPASIR MANDIRI"